



Ensemble, on fait la différence
Together, we make a difference

Enfin le retour de notre superbe événement bénéfique
Soirée Vins et Fromages
le jeudi 21 octobre prochain!

C'est avec optimisme et enthousiasme que le comité organisateur bénévole a décidé d'aller de l'avant et de réserver cette date du 21 octobre prochain pour la tenue de la 20^e édition de notre Soirée Vins et Fromages!

Les actuelles prévisions gouvernementales quant à la vaccination de l'ensemble de la population contre la COVID-19 nous ont amené à mettre en branle l'organisation de notre événement bénéfique, sans plus attendre!

Nous avons sincèrement hâte de vous revoir parmi nous pour appuyer notre cause éducative auprès de nos élèves ayant une déficience intellectuelle!

Réservez dès maintenant cette date du 21 octobre 2021 à votre agenda, car cette 20^e édition, tant attendue, promet d'être haute en couleurs et en saveurs... plus que jamais!

Ensemble, on fait la différence!

* * *

Finally the return of our wonderful fundraising event
Our Wine and Cheese Tasting Evening
On Thursday, October 21st!

It is with optimism and enthusiasm that the volunteer organizing committee decided to move forward and book this date of October 21 for the 20th edition of our Wine and Cheese Tasting Evening!

The government's current forecasts for vaccination for the entire population against COVID-19 have led us to set in motion organizing our benefit event without further delay!

We sincerely look forward to seeing you with us again to support our educational cause for our students with an intellectual disability!

Book this date of October 21, 2021 on your calendar now, for this long-awaited 20th edition promises to be colourful and in flavours... more than ever!

Together, we make a difference!

Fondation de l'École Peter Hall / Peter Hall School Foundation
Téléphone : 514 510-2042
info.fondation@peterhall.qc.ca
Numéro d'enregistrement d'organisme de charité : 89260312RR0001